
 

 
 

ANF0022/2019 1 

 
Anfrage Fraktion ANF0022/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Hauptausschuss 23.10.2019 

 
 
Einreicher: Fraktion SPD 
 
Betreff: Zustand des Skaterparks 
 
Grund der Anfrage:  
 
In der Einwohnerfragestunde der Stadtverordnetenversammlung vom 24. September wurde 
von der Bürgerschaft Unmut und Unverständnis über den Zustand des Skaterpark, 
insbesonderer der durch den Bürgerhaushalt geschaffenen Graffitiwände sowie der 
gesperrten Dirtstrecke geäußert. Diesen Unmut und den damit verbundenen Hinweis 
nehmen wir sehr ernst und verfolgen die Thematik im Sinne einer grundlegenden 
Verbesserung der Situation. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Besteht aktuell Verletzungsgefahr/Gefahr im Verzug bei der Benutzung des 
Skaterparks oder seiner Elemente (Dirtstrecke/ Graffitiwände/etc.)? 

2. Sind Elemente des Skaterparks bereits gesperrt oder droht eine Sperrung? 
3. Ist eine Modernisierung des Skaterparks oder einzelner Elemente ratsam und bereits 

von der Verwaltung angestrebt? 
4. Welche Investitionskosten (Schätzung) sind für die Modernisierung der einzelnen 

Elemente anzusetzen? 
5. Wie oft wurde auf dem Gelände bereits ein Schaden, Vandalismus und 

Einbruchsversuch verzeichnet? 
6. Welche, über die Modernisierung hinausgehenden, Maßnahmen könnten zur 

Aufwertung des Platzes beitragen? (z.B. Papierkörbe, Sitzmöglichkeiten, 
Beleuchtung) 

7. Welche präventiven Maßnahmen sind möglich, um weiteren Vandalismus und 
Verunreinigungen vorzubeugen? 

 
 
 
Hennigsdorf, 15.10.2019 
 
 
 

gez. P. Krüger 
Vorsitzender  

der Fraktion SPD 
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